

fierté patriotique, mais l'émotion joyeuse faisait vite place à un sentiment de tristesse au souvenir de l'infortuné "Lusitania" et des épouvantables carnages de la guerre. Au Sanctuaire, nos coeurs, déjà saisis par la température froide parfois et toujours humide, se resserraient davantage à la récitation, chaque soir, de la "prière pour la paix" prescrite par Sa Sainteté Benoit XV.

PELERINAGES

Serait-il donc vrai de dire que "le mois le plus beau" sera peut-être, cette année, le plus désagréable ? Non, car nous avons eu, malgré tout, autant sinon plus de pèlerins que par le passé durant la même période. Soit un total de plus de 6, 600 répartis entre 8 pèlerinages organisés.

Pèlerinage des Abénaquis de Pierreville.

(9 MAI; 550 PELERINS)

Il est midi, et nos chers Abénaquis se font encore attendre. Leur serait-il arrivé malheur ?... Enfin, les voilà, vers une heure et demie, après avoir été tenus en panne, à trois reprises, par le mauvais fonctionnement d'un vieux bateau dont ils jurent, mais un peu tard, de ne plus demander les services. Heureusement qu'ils sont de bonne composition ! Vite, ils montent au Sanctuaire. Un certain nombre, encore à jeun, reçoivent la Sainte Communion. Le Père Boissoneault leur adresse une brève allocution avant la bénédiction du Très Saint Sacrement. Comme ils chantent avec âme ! Qu'elle est riche de sens leur "*Inviolata*", composée en leur idiome national et harmonisée, il y a près de trois cents ans, par un de leurs premiers missionnaires, aujourd'hui surtout, sur cette terre du Cap où leurs ancêtres sont venus si souvent prier et trafiquer, dans notre vieux Sanctuaire qu'ils visitent, chaque année depuis si longtemps, aux pieds de la Vierge Immaculée, patronne liturgique des missions du Canada ! O très chère Mère du Christ ! *O Mater alma Christi carissima !* daignez agréer les accents de nos louanges, *suscipe pia laudum praeconia nostra*; faites que nos coeurs restent toujours purs, *ut pura pectora sint et corpora*;... accordez-nous le pardon